



El lado desconocido del Teniente Merino

22 OBSERVADOR, BUCOLA, p. 5
2-0605-201

En un libro escrito por Iván Stenger Larenas, coronel en retiro de Carabineros, titulado «Teniente Merino: héroe nacional de la soberanía», se recoge una gran cantidad de anécdotas y se muestra el otro lado del ejemplar chileno, que como lo hemos dicho tantas veces, estudió en

Limeche. Ahora se sabe que fue un hermano sobreprotector, fanático del fútbol y de las partidas de carioca. Tan preocupado de sus hermanas Ana María y Cecilia, que cuando la primera de ellas se tituló de profesora y la enviaron a Santa Bárbara, cerca de Los Angeles, no dudó en pedir su traslado hasta esa zona para estar cerca de su hermana y apoyarla. Hace más de 30 años el teniente Hernán Merino Correa, se convirtió en mártir en medio de un conflicto limítrofe con Argentina, por la defensa de Laguna del Desierto, al ser asesinado por la Gendarmería argentina. En la foto, documento de la época, el Teniente Merino momentos después de caer asesinado.



610,830

El Lado desconocido del Teniente Merino [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Lado desconocido del Teniente Merino [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)